

Agua salada en la piscina, un recurso de calidad en Garcihernández y Juzbado

- El municipio de la comarca albense fue **pionero** hace tres años con esta instalación
- Este tipo de zonas de baño está generando **“efecto llamada”** entre los usuarios
- Al **prescindir del cloro** han acabado con el escozor de ojos y otras molestias



Usuarios en la piscina de agua salada de la localidad de Garcihernández. EÑE

EÑE
Juzbado/ Garcihernández—Tan solo dos municipios de la provincia cuenta en la actualidad con piscina municipal de agua salada. Es el caso de Garcihernández, que abre el próximo día 20 su tercera temporada de baño y que contará el 21 con jornada de puertas abiertas, y Juzbado que lo hará mañana abordando su segunda temporada con agua salada. “Todos son ventajas y algunas inesperadas”, relató el alcalde de Juzbado, Fernando Rubio: “Por ejemplo se ha notado que el agua salada no está tan fría como la clorada y tiene mejor temperatura, con un resultado más agradable para los usuarios.

Se atempera mejor que la clorada, que está más fría. También resulta un agua muy limpia y transparente”.

El regidor de la localidad de Garcihernández, Manuel Jesús Sánchez, que también fue pionero en contar con recinto municipal de baño con sistema de agua salada, afirmó: “Los bañistas están encantados. La piel ya no molesta, ni escuecen los ojos, ni hay enrojecimiento. Está teniendo mucho tirón entre usuarios de todas las edades”.

La sensación al bañarse, según señalan los alcaldes, es más “natural y menos agresiva” que con las piscinas reguladas mediante cloro, además el volumen de sal que tiene el agua es

mínimo y no molesta al usuario.

Otra de las ventajas que apuntan los responsables municipales es que este tipo de piscinas tienen “efecto llamada y hay gente que acude a los municipios por la curiosidad que genera este tipo de instalaciones”.

Juzbado estrenó sus piscina en 2014 y el pasado año realizó el cambio al sistema de agua salada. “A cualquiera que piense en cambiar el sistema de cloro a este se lo puedo recomendar”, argumentó Fernando Rubio: “Supone un gasto que se amortiza con rapidez y no hay que estar tan pendiente de la química de la piscina”. El municipio invirtió cerca de 16.000 euros en el cambio.

Bibliopiscina y ludopiscina, novedades en Carbajosa

Carbajosa—El Ayuntamiento de Carbajosa de la Sagrada ha organizado, a partir del 3 de julio, actividades complementarias en la piscina municipal durante este verano, con el objetivo de llenar de ocio y cultura las jornadas de baño de los usuarios. De manera gratuita para los usuarios con abono o entrada de la piscina, habrá sesiones de iniciación al mantenimiento en el agua y desde el día 5 arrancarán dos de las novedades que serán los servicios de Bibliopiscina y Ludopiscina, que se mantendrán durante toda la temporada, de lunes a viernes por las tardes, de 17:00 a 20:00 horas. EÑE



Las piscinas municipales de Carbajosa de la Sagrada. EÑE



Pequeños alumnos de la Escuela de Música en su audición. EÑE

La Escuela de Música de Santa Marta celebrará su fin de curso en los Paúles

- Será el **20 de junio** una vez terminadas las audiciones de los grupos de alumnos

a partir de las 19:30 horas, mientras que el Conjunto de Cámara, la Agrupación de Saxofones y la Agrupación de Flautas Traveseras, harán lo propio el día 19.

Además, el 20 de junio a partir de las 19:00 horas, el auditorio de los Padres Paúles acogerá el musical ‘Escuela de magia’, en el que también participarán alumnos de la escuela.

“Animamos a los santamartinos a que se unan a nuestra Escuela de Música, que este curso ha tenido a 440 alumnos y cuenta con una enseñanza de calidad”, afirmó la concejala de Cultura, Silvia González.

EÑE

Santa Marta de Tormes— Los alumnos más pequeños de la Escuela Municipal de Música y Danza de Santa Marta inauguraron las audiciones que se prolongarán hasta el 20 de junio.

Los siguientes en realizar las audiciones de la escuela serán los alumnos de Música y Movimiento los próximos días 17 y 18



Graduación de los más pequeños de Santa Marta

Los 32 niños de la Escuela Infantil de Santa Marta de Tormes fueron protagonistas del acto de graduación en el que recibieron de manos del regidor David Mingo el tradicional birrete. También hubo animación y almuerzo para padres y alumnos. EÑE



Premios del concurso de dibujo ‘Venancio Blanco’

El patio de La Salina fue ayer el escenario de la entrega de los premios del XXII Concurso de Dibujo ‘Venancio Blanco’, acto en el que fueron galardonados una treintena de escolares, entre los más de 800 presentados de 15 centros escolares de la provincia. LAYA